

Agradecemos a todas las personas que han colaborado, su participación en este proyecto.

Han habido personas que nos han pedido preservar sus identidades por la situación de vulnerabilidad que tienen dado que todavía trabajan en las empresas o están pendientes de juicio o resolución de su caso.

Solicita la exposición en:

[pv.ccoo.es](http://pv.ccoo.es)  
[fe.pv.ccoo.es](http://fe.pv.ccoo.es)



Gabinete de Salud Laboral  
963882136  
[salomon@pv.ccoo.es](mailto:salomon@pv.ccoo.es)



# Salud <sup>y</sup> Trabajo

La importancia de lo invisible.  
Exposición fotográfica

Con la entrada en vigor de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales en 1995 se consagraba que la responsabilidad de la Salud de los trabajadores y trabajadoras era de l@s empresari@s; hemos cerrado con 721 muertes en el último año, y continúan siendo inaceptables. Eso en la parte más letal, pero las estadísticas en materia de accidentes y enfermedades profesionales son inasumibles y sin contabilizar la cantidad de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales que se derivan al Sistema de Seguridad Social por parte de las mutuas, que, más que colaborar con el Sistema de Seguridad Social, funcionan derivando todos los AT y EP que pueden a Accidentes no Laborales y Enfermedades Comunes dificultando la detección del origen laboral de muchos siniestros y enfermedades, por la falta de registro y por tanto condenando a su repetición en el futuro.

Este proyecto nace de la idea de sensibilizar y aumentar la conciencia de que la salud no se vende con la mano de obra y que hay que preservarla porque nos va la vida en ello. La muestra trata de plasmar las historias de diferentes trabajadores-as que han sufrido o sufren problemáticas relacionadas con su salud en el trabajo y que desde el Gabinete de Salud Laboral de CCOO PV se les ha dado respuesta. Historias que en definitiva es lo que hay detrás de los números de las estadísticas. Esta colaboración entre la Asociación Fotográfica Gerda Taro, la Federació d'Educació y la Confederació Sindical de CCOO PV tiene como resultado esta exposición fotográfica para hacer visible lo invisible, y tratar de transformar en acción de forma colectiva una realidad a la que nos enfrentamos de forma diaria.

